

Seremi de Salud cursó más de 80 sumarios sanitarios y decomisó 2,6 toneladas de alimentos en Fiestas Patrias

La Seremi de Salud de la región de Valparaíso informó que, en el marco de las fiscalizaciones realizadas antes y durante las celebraciones de Fiestas Patrias, se cursaron **más de 80 sumarios sanitarios** y se decomisaron **2,6 toneladas de alimentos**, principalmente carne en mal estado.

La autoridad sanitaria regional, **Lorena Cofré**, destacó que el despliegue de los equipos comenzó en agosto con inspecciones a carnicerías, supermercados y fábricas de empanadas, a lo que se sumaron controles en fondas y celebraciones criollas durante el fin de semana largo. En total, se efectuaron **342 fiscalizaciones**.

Anuncio Patrocinado

Seremi de Salud cursó más de 80 sumarios sanitarios y decomisó 2,6 toneladas de alimentos en Fiestas Patrias

PERMISO CIRCULACIÓN

Segunda cuota

Paga en línea:

www.muninogales.cl



 Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

 **Martes 26 al viernes 29 de Agosto:**

 09:00 - 13:30 horas.

 **Sábado 30 de Agosto:**  09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en www.muninogales.cl



Nogales
MUNICIPALIDAD

Seremi de Salud cursó más de 80 sumarios sanitarios y decomisó 2,6 toneladas de alimentos en Fiestas Patrias

“El 98,6% de los decomisos correspondió a carne en mal estado. Además, hemos cursado alrededor de 83 sumarios, asociados principalmente a las condiciones de conservación de alimentos”, detalló Cofré.

La seremi también precisó que, hasta la fecha, **no se han recibido denuncias de intoxicaciones ni enfermedades transmitidas por alimentos (ETA)**, aunque sí dos reclamos relacionados con el funcionamiento de fondas.



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Durante estas jornadas también se fiscalizó la **Ley de Etiquetado de Alcoholes**, mientras que en Viña del Mar se realizaron **capacitaciones a fonderos** sobre manipulación segura de alimentos

y tú, ¿qué opinas?